

平成22年度

学校だより

No. 12

高 竜

春風号

須坂市立高甫小学校
平成23年 3月15日

別れと出会いの春がやってきます。 36名の6年生の卒業式が目の前です。

桜のつぼみも少しずつ膨らみはじめ、寒さも少しずつ緩み、確実に春間近になって来ました。あっという間の3学期が終わりを迎え、36名の6年生との別れの時がやって来ました。6年間高甫小学校で出会った人との思い出や、たくさんの学習を積み重ねてきたことなどを胸に中学校へ巣立っていきます。また、他の学年の子どもたちも1年間無事に過ごすことができ、それぞれ進級していきます。保護者の皆様には、本校の教育活動に、ご理解とご協力をいただきありがとうございました。

<> <> 今年度最後の校長講話 <>

3月 2日(水) 校長講話より

校長先生より「ボールの心」というお話をいただきました。

野球のボール・ドッチボール・バレーボールは、バットで打たれたり、ぶつけられたり、たたきつけられて、痛いだろうな、不自由な思いをしているだろうな。でも使っている人は、楽しくて喜んでいるよな。もし、ボールに心があったら・・・どんな思いをしているのでしょうか？そんなボールの中で、もっとも辛い思いをしているのは・・・サッカーボールです。雨の中雪の中で蹴られて、でも使われているうちはまだいい、使い終わった後、ほったらかされ、片付けてもらえない、大切にされないボール。卓球のラケットやボールも同じ。優しく使ってよ、丁寧に使ってよと言っているようです。他にも、教室に落ちている鉛筆や消しゴム、道路に落ちているマスクなど、使わせてもらって「ありがとう」という気持ちや作っている人のことまで考えられる人間になって欲しい。と話されました。そして、最後に郵便局長さんよりいただいてあった、「ワールドカップ記念ボール」を、「一人一人がボールの心を考えて、大切に使える人になってください」という言葉を添えて、6年生に渡し、残りわずかな小学校生活で、みんな楽しく使ってくれるように言われました。



<> <> 6年生を送る会 <>

3月10日(木)

5時間目に、「6年生を送る会」が行われました。5年生が中心になって、会場準備から会の進行・飾り付けまで行ってくれました。はじめに、1年生が発表しました。「1年生になったら」の歌で全員がステージへ、そこで「6年生になったら」の替え歌を発表して、6年生への感謝の言葉、最後に、ランドセルをひっくり返して、「6年生ありがとう 中学校へ一歩」の文字を出してくれました。4年生は、6年生一人一人に感謝の言葉を発表してくれました。3年生の応援も、事前に校長先生より指導を受けているだけあって、大きな声でかっこよ



かったです。2年生も扇子やはちまきを締めて6年生にエールを送ってくれました。そして、6年生が、2年生の時に歌った「友達になった日」を合唱してくれました。5年生は、6年生から引き継いだ「金管」を、見事に演奏して





くれました。短い期間で本当に上手になっていて素晴らしいかったです。最後に6年生が、お礼のメッセージと「きこえる」を素晴らしい歌声で聞かせてくれました。6年生の「きこえる」は、素晴らしい歌声で他の学年の子どもたちの心にしみ通っていくようでした。中学校でも、きっとがんばってくれることでしょう。

<>ターニャ先生ダニエル先生サム先生ありがとうございました<>

3月 7日(月) 11日(金)

1年から3年生までの皆さんは、ターニャ先生に英語活動として1年間お世話になりました。日本語が上手なターニャ先生の授業は、ゲーム感覚で毎回楽しく行われ、子どもたちもどんどん英語を使えるようになりました。4年生の皆さんは、ダニエル先生に教わりました。サッカーが好きなダニエル先生は休み時間も、子どもたちと遊んでくれました。5、6年生の皆さんはサム先生に英語を教わりました。テンポの速い元気良い授業で、子どもたちもどんどん英語が使えるようになっていきました。サム先生はしばらくイギリスに戻られて、また来年後半から高甫小に来てくれます。ターニャ先生とダニエル先生は今年でお別れになります。3名の先生方1年間ありがとうございました。



<>6年生による感謝の会<>

3月9日(水)

職員会議の前の時間、先生方への感謝の会を、6年生が開いてくれました。視聴覚室に先生方と6年生が集合して、まず、6年生が感謝の言葉を、そして、一人一人の先生方へお礼の手紙と鉢植え(クリスマスローズ)を渡してもらいました。6年生の素晴らしい合唱も披露してもらい短い時間でしたが、感動的な時を過ごせました。先生方からもお返しに、励ましの言葉と「贈る言葉」の歌をプレゼントしました。高甫小学校を支えてきてくれた36名の6年生、本当にありがとうございました。4月からは、2つの中学校へ分かれて通うこととなりますが、きっと活躍してくれることでしょう。



19日(土)の卒業式には36名の6年生が高甫小を巣立っていきます。4月には新入生が29名入学してきます。来年度高甫小学校は、合計190名でスタートになります。6年生が残してくれた伝統の上に立って、さらに素晴らしい伝統を築いて行こうと考えています。地域の皆様のご支援を引き続き宜しくお願いいたします。

4月の主な予定

- 5日(火) 入学式 始業式
- 8日(金) 交通安全教室
- 13日(水) 避難訓練
- 14日(木) 家庭訪問 20日まで
- 19日(火) 全国学力調査 6年
- 23日(土) 学校開放日 PTA総会 歓迎会
- 25日(月) 振り替え休日
- 28日(木) 知能検査

東北・関東大震災

3月11日3時少し前に、本校でも大きな揺れを感じました。ほとんどのクラスが、すぐ机の下に入り揺れが収まるのを待ちました。放送で指示を出し、状況の説明も行いました。大きな揺れだったのでびっくりして泣き出してしまう児童もいました。幸いにも長野県には大きな被害がありませんでしたが、東北の太平洋岸では何万人という人が被害に遭ってしまいました。世界各国から救援部隊が入ってきています。そして、懸命の救助活動が行われています。多くの小学生も被害に遭っているかと思うとやりきれない気持ちでいっぱいです。

須坂市では、19日の卒業式も予定通り行われます。亡くなられた方のご冥福をお祈りし、行方不明の方が1日も早く無事に見つかりますお祈りしましょう。そして、当たり前のように生活できることに感謝したいと思います。